

Der Fuchs - flexibler Lebenskünstler

Füchse sind Lebenskünstler. Sie kommen mit fast jeder Situation zurecht. Sie sind aber auch recht neugierig und schlau. Wenn sie auf etwas stoßen, das sie unbedingt haben möchten, finden sie einen Weg. Am liebsten ist der Fuchs in der Nacht unterwegs. Seine Augen sind so gut an die Dunkelheit angepasst, dass er noch etwas sehen kann, wenn wir gar nichts mehr erkennen können. Zudem hört er 400-mal besser als wir. Damit er weiß, woher Geräusche kommen, kann er seine Ohren in fast alle Richtungen drehen. Was das Zusammenleben angeht, sind Füchse recht flexibel. Manche leben gerne alleine, andere zu zweit und wieder andere in der Familie. Im Wald graben sie sich ihren Bau nicht immer selbst, sondern ziehen auch gerne in einen Dachs- oder Kaninchenbau. Hier ruhen sie aus, schließen die Augen, halten ein Nickerchen, um wieder zu Kräften zu kommen.

